



Ortsratsfraktion Rohrbach

Fraktionsvorsitzender Hans Wagner

Handy: 0177/8228153

Hanswagner1957@gmail.com

Stadtverwaltung St.Ingbert
Zentrale Dienste
c.o. Herrn Ortsvorsteher Martin Biedermann

21.07.2024

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Biedermann

Ich beantrage für die nächsten Ortsratssitzung, die hoffentlich in Kürze stattfinden wird, folgende Themen aufzunehmen.

1. Bebauung Gelände TG Halle:

Der neue Ortsrat hat sich konstituiert, den neuen Ortsratsmitgliedern und auch vielen Bürgern sind die Pläne des Investors nicht bekannt. Der Bebauungsplan wurde letzte Woche in der SZ veröffentlicht. Ich bitte darum die Pläne und den Investor in der nächsten Ortsratssitzung vorzustellen und das Bauprojekt ausführlich zu erläutern.

2. Fischerhütte am Glashütter Weiher:

Der Glashütter Weiher soll seit Jahren als touristischer Hotspot und Naherholungsgebiet ausgebaut werden. Dem entgegen wirkt leider der desolate Zustand der Fischerhütte. Laut Aussage von Wolfgang Heib CDU, gäbe es einen Investor, der bereit wäre zu investieren. Stellen sie uns bitte in der nächsten Ortsratssitzung die Pläne des Investors, aber auch ihre Pläne vor, wie das Naherholungsgebiet Glashütter Weiher zukunftsweisend ausgebaut werden kann.

3. Parken in der Kurve, auf dem Bürgersteig am Johannesbrunnen in der Eckstraße:

Von Anliegern und aus eigener Beobachtung festgestellt, wird durch das Parken auf dem Bürgersteig direkt am Johannesbrunnen der Busverkehr empfindlich gestört. Oft kann nur mit Millimeterarbeit die Durchfahrt für

den Ingobus, manchmal nur durch Hupen ermöglicht werden. Auch das Rangieren der Müllfahrzeuge kann nur mit Mühe erfolgen. Eventuell wäre an dieser Stelle ein Parkverbot zielführend um Unfälle, seien es auch nur Blechschäden, zu vermeiden.

4. Kahlenberghütte:

Die Kahlenberghütte auf unserem Hausberg ist seit Monaten geschlossen. Es gibt Gerüchte, dass auch hier ein Investor bereit wäre zu investieren. Bitte informieren sie den Ortsrat über die aktuellen Pläne des Investors.

5. Ärztliche Versorgung in unserer Gemeinde:

Vor der Kommunalwahl wurde von Wolfgang Heib CDU, eine Lösung des drohenden Problems aufgezeigt. Erläutern sie uns bitte den Sachstand sowie die Zeitschiene der geplanten Umsetzung.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Wagner

Fraktionsvorsitzender